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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Monte Mor avança na gestão do Prefeito
Edivaldo Brischi e ganha unidade local dos
Patrulheiros com inauguração memorável

Zoonoses da Prefei-
tura de Nova Odes-
sa vai nebulizar
bairros com casos
positivos de dengue
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Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama

A Prefeitura de Monte Mor,
por meio da Secretaria de De-
senvolvimento Econômico e
Social, no sábado, dia 27 de
janeiro, com o objetivo de dar
suporte aos jovens, preparan-
do-os para ingressar no mer-
cado de trabalho, confirma
apoio  ao Centro de Aprendi-
zagem e Mobilização pela Ci-
dadania - CAMPC, Unidade Pa-
trulheiros Monte Mor, inaugu-
rando o Espaço Pedro Terruel,
no Jardim Paulista, cedido à
entidade sem fins lucrativos
que busca dar formação a ado-
lescentes e jovens que quei-
ram ingressar no mercado de
trabalho.

A cerimônia, que contou
com a presença do Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
acompanhado pela primeira-
dama, Elaine Ravin Brischi,
promoveu aos presentes tam-
bém uma marcante apresen-
tação da Orquestra Filarmôni-

ca Patrulheiros, com regência
do Maestro Douglas Vieira.

Ao entregar o novo equi-
pamento, o Prefeito Edivaldo
Brischi, destacou como de
grande importância o momen-
to é para o município. "Nossa
administração está constante-
mente em busca de meios para
proporcionar ainda mais incen-
tivo e oportunidades para os
nossos jovens, e com a nova
unidade Patrulheiros de Mon-
te Mor, que chega para aten-
der e inserir jovens e adoles-
centes no mundo do trabalho,
teremos ainda mais êxito em
nosso propósito de contribuir
com os adolescentes de Mon-
te Mor".

Ainda segundo o Prefeito
de Monte Mor, Edivaldo Bris-
chi, a parceria com a CAMPC
agrega e complementa as ha-
bilidades, qualidades e capa-
cidades dos jovens, fazendo
com que tenham um melhor

alcance no mercado de traba-
lho quando for a hora. "E com
o Tarifa Zero, que garante a
gratuidade no transporte pú-
blico urbano municipal a todos
os moradores de Monte Mor,
a unidade do Patrulheiros no
Jardim Paulista vai ter ainda
mais força em suas atividades
socioassistenciais", completou
o prefeito Edivaldo Brischi.

Segundo o presidente do
Centro de Aprendizagem e
Mobilização pela Cidadania -
CAMPC - Patrulheiros Campi-
nas, Adailton Silva, a expan-
são das atividades do Patru-
lheiros era um objetivo anti-
go, e que pode tomar forma e
se concretizar com o suporte
da administração do Prefeito
Edivaldo Brischi. "Monte Mor
não poupou esforços para que
pudéssemos dar início ao nos-
so compromisso, por meio de
nossas atividades", mencionou
Adailton Silva. Estão abertas as

inscrições para a unidade Patru-
lheiros Monte Mor, da oficina de
formação geral para o mundo do
trabalho, pelo endereço digi-
tal patrulheiros.org.br/inscrico-
es-2024 ou, para mais infor-
mações, é possível ligar no te-
lefone 19.3303-3585.

CAMPC – O Centro de
Aprendizagem e Mobilização
pela Cidadania - CAMPC é uma
organização da sociedade ci-
vil que atende adolescentes e
jovens, de 15 a 22 anos, e suas
famílias em situação de vulne-
rabilidade socioeconômica,
sem distinção de etnias, gêne-
ro, visão política ou crença re-
ligiosa. Presta serviços socio-
assistenciais, promovendo o
fortalecimento dos vínculos
familiares e comunitários, a
inclusão social, o protagonis-
mo e o exercício da cidadania,
na perspectiva da autonomia
e emancipação dos usuários,

além de inserir adolescentes
e jovens no mundo do traba-
lho por meio da socioapren-
dizagem, que contribui na
promoção, proteção e for-
mação cidadã, do adoles-
cente e do jovem, em situa-
ções de vulnerabilidade e/ou
risco social e pessoal, apoi-
ando e fortalecendo suas
famílias e comunidades na
superação das desigualdades
sociais. Está prestes a come-
morar no dia 06 de maio seu
aniversário de 58 anos.

AUTORIDADES PRESEN-
TES – A solenidade foi presti-
giada também pelo chefe de
Gabinete, Ricardo Bizetto; pe-
los secretários de Saúde, Eli-
ane Piai; de Educação, Sandra
Bruzon; de Cultura e Turismo,
Marcelo Lírio; de Meio Ambi-
ente e Agricultura, Claudinei
Rodrigues; de Esportes, João
Victor Muro; de Administra-

ção, José Fabio Zoppi; de Mo-
bilidade Urbana e Trânsito,
Sandro Guedes; de Defesa Ci-
vil, Vanduir Prado Moitinho; de
Planejamento e Obras Maurí-
cio Guimarães; o procurador
municipal Dr Mario Cezar Fran-
co Junior; o comandante da
Guarda Civil Municipal, Alan de
Souza Kanashiro; pelo presi-
dente da Câmara Municipal,
Altran (MDB); pelos vereado-
res Andrea Garcia (PTB); Ca-
milla Hellen (Republicanos);
Alexandre Pinheiro (PTB); e
Professor Fio (PTB); por dire-
tores municipais; pelo presi-
dente do Centro de Aprendi-
zagem e Mobilização pela Ci-
dadania - CAMPC - Patrulhei-
ros Campinas, Adailton Silva;
pela gerente administrativa,
Adriana Artem; e pela coorde-
nadora de marketing, Aline
Costa. A cerimônia foi condu-
zida pela chefe de Cultura,
Amanda Caldeira.

Hortolândia
inaugura três
novas creches na
próxima semana
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Secretaria de
Segurança de Monte
Mor fortalece equipes
da GCM com novos
equipamentos
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MONTE MOR É NOTA A
Nos últimos três anos, Mon-

te Mor alcançou NOTA A no CA-
PAG - Capacidade de Pagamen-
to, órgão do Governo Federal que
avalia a capacidade financeira de
todos os municípios do país. O
Tesouro Nacional Transparente é
um portal ligado ao Governo Fe-
deral que disponibiliza informações
geradas ou consolidadas pelo
Tesouro Nacional e dá aos usuári-
os, de forma pública, acesso a in-
formações importantes relaciona-
das às unidades da federação e
seus municípios no que diz res-
peito à saúde financeira das mu-
nicipalidades. No órgão, Monte
Mor possui a avaliação máxima em

excelência de gestão financeira,
ou seja, NOTA A.  Segundo o
portal, Monte Mor atingiu todos
os índices e indicadores necessá-
rios para fazer do município um
excelente pagador, já que possui
uma saúde financeira equilibrada
e em melhoria em todos os que-
sitos, adimplência financeira, en-
caminhamento das contas anu-
ais, aplicação mínima de recursos
em saúde, aplicação mínima de re-
cursos em educação, e em outras
questões, possuindo liquidez sufici-
ente para não apenas cumprir com
sua obrigações financeiras, como
também para obter crédito para po-
der fazer investimentos. Pagina 5.
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Show da cantora Gabriela Rocha
em Sumaré é remanejado

"Pelo acesso à
informação que é de
direito do cidadão"

Pensão alimentícia é o
valor pago aos filhos, ex-
cônjuges e ex-companheiros
de união estável para o su-
primento de suas necessida-
des básicas de sobrevivên-
cia e manutenção.

Apesar da palavra "ali-
mentos", o valor não se li-
mita apenas aos recursos
necessários à alimentação
propriamente dita, mas tam-
bém, aos custos com mora-
dia, vestuário, educação e
saúde, por exemplo.

Aos filhos de pais separa-
dos ou divorciados, o paga-
mento da pensão alimentícia
é obrigatório até atingirem a
maioridade (18 anos de ida-
de) ou, se estiverem cur-
sando o pré-vestibular, en-
sino técnico ou superior e
não tiverem condições fi-
nanceiras para arcar com os
estudos, até os 24 anos.

No caso do ex-cônjuge ou
ex-companheiro, é devida a
pensão alimentícia sempre que
ficar comprovada a necessida-
de do beneficiário para os cus-
tos relativos à sua sobrevivên-
cia, como também, a possibi-
lidade financeira de quem de-
verá pagar a pensão.

Se você é um pagador de
pensão alimentícia, neste ar-
tigo vamos te contar 4 dicas

Felipe Rocha
Acadêmico de Direito
@felipesantosrocha

Tarciso Christ de Campos,
advogado. Instagram: alma-
naraecamposadvogados

Voce é pagador de pensão alimentícia?
Então leia essa matéria!

que talvez você não saiba:
Se o valor da pensão foi

ajustado sobre o salário míni-
mo vigente na época, em caso
de aumento no salário, a pen-
são deverá ser reajustada de
acordo também.

Caso aconteça do paga-
mento não ser realizado, existe
o risco de você ser preso.

Já existe acordo majoritá-
rio entre os nossos tribunais
que o cálculo do valor da pen-
são, não inclui a PLR.

Em uma ação de alimen-
tos, o juiz pode solicitar a que-
bra de sigilo bancário, tendo
acesso a todas suas movimen-
tações financeiras. Por isso,
atenção, caso você receba
dinheiro de terceiros, como
família e amigos, por exem-
plo. Isso pode levar você a
pagar um valor de pensão
maior do que de acordo com
o seu salário.

O não pagamento da pen-
são não exclui o direito de vi-
sitação, ou seja, não te proíbe
de visitar o seu filho. Caso o
(a) genitor (a) proíba por con-
ta do não pagamento, pode
ser indiciado como alienação
parental.

Para mais informações ou
dúvidas, consulte um (a) ad-
vogado (a) de sua confiança.

Forte abraço.

Marcado para acontecer no
dia 15 de fevereiro no San Ville
Hall, em Sumaré, cidade do inte-
rior do Estado de São Paulo, o
show da cantora gospel Gabriela
Rocha será remanejado. A deci-
são foi tomada após cuidadosa
consideração e ajustes neces-
sários em razão de uma me-
lhor logística entre a produção
da artista e do San Ville Hall.

Para mais informações
sobre a devolução dos ingres-
sos adquiridos, através do te-
lefone (19) 9 8742 8848 / (19)
3873 9558. Vale lembrar o
compromisso e responsabilida-
de que o San Ville Hall tem
com os seus clientes sempre
prezando pela excelência e
qualidade no atendimento.

SAN VILLE HALL – O San
Ville Hall foi projetado para ser
o primeiro e mais completo
centro de eventos de Sumaré
e região. O complexo de qua-
tro mil metros quadrados tem
a capacidade para realização de
todo tipo de evento social, como
casamentos, festas de aniversá-
rio, formaturas e shows, assim
como eventos corporativos,
cursos, exposições, conven-
ções, workshops, entre outros.

O San Ville Hall conta dois
salões para eventos, com hall
de entrada decorado, duas
salas VIP's, duas cozinhas in-
dustriais, elevador privativo, sala
de apoio, ambientes climatizados,
estacionamento subsolo, estaci-
onamento próprio externo, tudo
para garantir um espaço sofis-
ticado e atual para a realiza-
ção do seu sonho. Em seus
dois salões, Artesia e Ventura,
projetados de forma versátil,
podendo ser convertido em
vários ambientes. Para qual-
quer ocasião o San Ville Hall é
a escolha perfeita para a rea-
lização do mais simples ao
mais sofisticado evento.

Para conhecer um pouco mais do San Ville Hall, acesse o site www.sanvillehall.com.br
ou as redes sociais https://www.facebook.com/sanvillehall /

https://www.instagram.com/sanvillehall.

Hortolândia abre ano
letivo com palestra

sobre linguagens para
professores

Atividade on-line nesta quinta-feira (01/02)
integrou programação da Jornada Pedagó-

gica promovida pela Prefeitura
Para dar início ao ano letivo,

a Prefeitura de Hortolândia pro-
moveu a Jornada Pedagógica,
nesta quinta-feira (01/02). O tra-
dicional evento voltado para pro-
fessores da rede municipal de
ensino teve a palestra "As múlti-
plas linguagens do desenvolvi-
mento integral da criança/estu-
dante". A atividade foi ministrada
de forma on-line (foto), no canal
do YouTube da Secretaria de Edu-
cação, Ciência e Tecnologia, nos
períodos matutino e vespetino,
pela Profa. Dra. Elvira Souza Lima.

Na palestra, a especialista
destacou que a espécie humana
possui "heranças" genéticas que
a permitem desenvolver várias
formas de comunicação. "Todo
ser humano tem a possibilidade
de expressar suas emoções e
criar por meio de sistemas bioló-
gicos presentes no cérebro. Es-
sas heranças são a musicalida-
de, a teatralidade, a dança, o de-
senho e a narrativa", explicou El-
vira.  A professora salientou
ainda que na pedagogia o ter-
mo múltiplas linguagens é usa-
do para referir-se à utilização
dessas heranças. "Elas, são, na
verdade possibilidades que
podemos usar pedagogica-
mente para o desenvolvimen-
to humano e a aprendizagem
dos alunos", destacou a espe-
cialista.

O secretário de Educação,
Ciência e Tecnologia, Fernan-
do Moraes, ressalta que a jor-
nada é um momento de refle-
xão necessária para os profis-
sionais da rede municipal de
ensino. "A Jornada Pedagógi-
ca é um instrumento importan-
te para aprimorar as ações
pedagógicas no processo de
ensino e aprendizagem. Isso

garante a efetivação do Currí-
culo Municipal 'Integra Sabe-
res'", explicou o secretário.

Para o diretor de Formação
Continuada da Secretaria de Edu-
cação, Ciência e Tecnologia, Apa-
recido Donizete Chagas de Faria,
a jornada é um evento de boas-
vindas do município aos profes-
sores da rede municipal de ensi-
no. "A 'Jornada Pedagógica' pro-
move o acolhimento e o sentimen-
to de pertencimento aos profes-
sores. Por meio do evento, a Pre-
feitura deseja a eles um bom ano
letivo. A jornada é também uma
ferramenta motivacional, que
mostra para os professores a
importância do trabalho que eles
desempenham no desenvolvi-
mento das crianças", enaltece o
diretor.  De acordo com a secre-
taria, atualmente o município con-
ta com 2.243 profissionais de
educação. Após a jornada, nesta
sexta-feira (02/02), os professo-
res e as equipes de cada escola
participam das reuniões de pla-
nejamento, nas quais eles orga-
nizam os conteúdos e as estraté-
gias pedagógicas que serão ado-
tadas no ano letivo.

As aulas da rede municipal
de ensino de Hortolândia come-
çam na próxima segunda-feira
(05/02) para os alunos do Ensino
Fundamental. Já na terça-feira
(06/02), começam as aulas da
Educação Infantil. O município têm
25.000 alunos matriculados e con-
ta com 60 unidades, dentre EME-
Fs (Escolas Municipais de Ensino
Fundamental) EMEIs (Escolas
Municipais de Educação Infantil)
e EMEIEFs (Escolas Municipais de
Educação Infantil e Ensino Fun-
damental). a Prefeitura também
finaliza a confecção dos unifor-
mes escolares.

Fundo Social de Hortolândia e SENAI abrem
20 vagas para novo curso de capacitação

O Fundo Social de Horto-
lândia, vinculado à Secretaria
de Governo, em parceria com
o SENAI (Serviço Nacional de
Aprendizagem Industrial) ini-
ciou as inscrições para o Cur-
so de Aperfeiçoamento Profis-
sional Ferramentas da Quali-
dade. De acordo com o órgão,
são 20 vagas disponíveis para
alunos de, no mínimo, 16 anos
de idade, com o ensino funda-

mental concluído.  As inscri-
ções gratuitas podem ser rea-
lizadas por este LINK ou pre-
sencialmente na sede do Fun-
do Social, localizada na rua
José Athanázio Bueno, 260 -
Jd. Santana. Dúvidas podem
ser esclarecidas pelo Whatsa-
pp: (19) 999798763.

São 36 horas de capacita-
ção com aulas que acontece-
rão todas às sextas-feiras, das

13h30 às 17h, a partir do dia
9 de fevereiro até o dia 26
de abril, na Igreja de Jesus
Cristo dos Santos dos Últi-
mos Dias, localizada na ave-
nida Santana, 260, no Jar-
dim Amanda.

Consulte a seguir os
documentos necessários
para efetuar a inscrição:

• RG
• CPF

• Histórico Escolar de Con-
clusão do Ensino Fundamental

• Comprovante de Endereço

Se for menor de 18
anos, será necessária a
presença do responsá-
vel, com os documentos
abaixo:

• RG
• CPF
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Hortolândia inaugura três novas
creches na próxima semana

Novas unidades infantis oferecem mais de 300 vagas para crianças de zero a 3 anos de idade
Hortolândia continua com

investimentos para cuidar e
proporcionar qualidade de
vida às crianças. Prova disso
é que a Prefeitura irá inaugu-
rar três novas creches, na pró-
xima semana. Juntas, as no-
vas escolas de Educação Infan-
til têm capacidade para aten-
der mais de 300 crianças de
zero a três anos de idade. A
entrega das creches integra o
Novo PIC (Programa de Incen-
tivo ao Crescimento) da Pre-
feitura.

A primeira creche a ser
inaugurada é a Escola de Edu-
cação Infantil Professora Luci-
ane Cristina Lozano. A cerimô-
nia de inauguração será ter-
ça-feira (06/02), às 8h30. A
creche está localizada na rua
Miguel Gimenes Alves, 600,
Jardim Santa Izabel. De acor-
do com a Secretaria de Edu-
cação, Ciência e Tecnologia, a
unidade tem 65 vagas.

Depois, na quarta-feira
(07/02), será inaugurada a
Escola de Educação Infantil
Professora Andrea Cristina dos
Santos, na rua André Vidal de
Negreiros, 45, Vila Real Conti-
nuação. A cerimônia será às

8h. A creche tem 40 vagas.
Já na quinta-feira (08/

02), será realizada a inau-
guração da Escola de Edu-
cação Infantil Professora
Adriana de Santi. A ceri-
mônia está marcada para
às 8h30. A creche está lo-
calizada na rua Will Paul
Baranski, 236, Chácaras Aca-
raí e conta com 204 vagas.

De acordo com a Secre-
taria de Educação, Ciência e
Tecnologia, as creches terão
classes para crianças matri-
culadas nas séries Berçário I,
Berçário II, Minigrupo e Ma-
ternal. As três novas escolas
serão gerenciadas por meio
de um Termo de Colabora-
ção firmado entre o municí-
pio com a OSC (Organização
da Sociedade Civil) Associa-
ção Educacional Maria do
Carmo Ferreira. A entidade
foi selecionada por meio de
Chamamento Público realiza-
do pela Prefeitura, no ano
passado.

"Vamos inaugurar três
novas unidades neste mês, e
temos a previsão de mais
quatro inaugurações ainda
para este ano. É uma im-

portante conquista da rede
municipal de Educação de
Hortolândia para que nenhu-
ma criança fique fora da es-
cola", salienta o secretário
de Educação, Ciência e Tec-
nologia, Fernando Moraes.

MAPEAMENTO
A diretora do Departamen-

to de Educação Infantil, Jane
Aparecida Nery de Carvalho,
destaca que a parceria da Pre-
feitura com a OSC possibilita
que o município amplie a quan-
tidade de vagas para a popula-
ção infantil.

"Em razão da gestão das
novas creches ser compartilha-
da, as unidades terão a mes-
ma qualidade de ensino ofere-
cida pelas escolas da rede mu-
nicipal. As crianças matricu-
ladas nessas creches também
receberão material e uniforme
escolar. Os prédios das novas
creches passaram por interven-
ções para garantir a segurança
e a qualidade de atendimento
às crinças e à comunidade es-
colar. Os locais estão equipados
com materiais de qualidade e
ofertarão espaços amplos e lú-
dicos (foto) para o desenvolvi-

mento da aprendizagem das
crianças", ressalta Jane.

Ainda segundo a diretora,
a Secretaria de Educação, Ci-
ência e Tecnologia realizou um
mapeamento para saber quais
as regiões da cidade têm gran-
de demanda por vagas de Edu-

cação Infantil. Foi com base
nesse mapeamento que a se-
cretaria definiu onde seriam
implantadas as novas creches.

De acordo com a Secreta-
ria de Educação, Ciência e Tec-
nologia, atualmente Hortolân-
dia tem 30 escolas municipais

de Educação Infantil, 39 con-
tratadas pelo Programa Bolsa
Creche e uma gerida pela OSC
já inaugurada no bairro Chá-
cara Recreio Alvorada, em no-
vembro do ano passado. Jun-
tas, elas atendem mais de
10.000 crianças.

Prefeitura realiza mutirão de
limpeza e zeladoria após fortes

chuvas em Hortolândia
Trabalho segue fortalecido em diferentes regiões da cidade

As equipes da Prefeitura
de Hortolândia trabalham em
diversas etapas, desde a noi-
te de quarta-feira (31/01),
para realizar a limpeza e a
manutenção das áreas públi-
cas após as fortes chuvas que
atingiram a cidade nas últimas
24 horas. De acordo com a
Defesa Civil, foram 32 milíme-
tros de precipitação com for-
tes ventos, resultando em 14
quedas de árvores e alguns
pontos de alagamentos em
ruas que margeiam o Parque
Socioambiental Lago da Fé
(Pq. Gabriel), saídas para a
Rodovia Jornalista Francisco
Aguirre de Proença (SP-101)
(baixada do Jd. Ricardo), além
de vias da região central e
próximas ao Parque Socioam-
biental Chico Mendes.

Segundo a Secretaria de
Serviços Urbanos e a Defesa
Civil, a remoção e o corte des-
tas árvores estão em conclu-
são. A reforma dos bueiros,
ação que, em conjunto com o
descarte correto e regular do
lixo e restos de construção ci-
vil, contribui contra enchentes
acontece no Jardim Amanda e
Jardim Boa Esperança. Um tre-
cho da avenida Santana rece-
be a troca da capa asfáltica. A
pintura segue sendo realizada
na ponte que liga os jardins
Interlagos e São Sebastião,
além da terraplenagem em
uma área verde no Jardim do

Braz, que, nesta semana, já
recebeu serviços nas tubula-
ções contra o descarte irregu-
lar de esgoto na região.

"Além disso, a poda do
mato e a varrição das ruas,
como acontece diariamente,
estão intensificadas pela cida-
de. A roçagem também conti-
nua em áreas verdes da região
do Jardim Novo  Ângulo, na
Estrada da Taquara Branca,
em uma área verde do Jardim
Nova Alvorada onde será cons-
truída a nova Arena Esportiva
e na praça conhecida como
dos 'Namorados', no Jardim
Santo André. Os colaborado-
res também estão de plantão
para caso haja nova chuva de
grandes proporções na cida-
de nas próximas horas", co-
menta o secretário adjunto de
Serviços Urbanos, Marcos Pa-
nício, o Mercadão.

Mantenha a cidade limpa
A Prefeitura de Hortolân-

dia oferece Pontos de Entrega
Voluntária (PEVs) para que a
população possa realizar o
descarte correto de resíduos
recicláveis e reaproveitáveis,
tais como entulhos de constru-
ção, plástico PET, isopor, so-
fás, colchões velhos e apa-
relhos eletrônicos (televi-
são, computador, ventilador,
entre outros). A lista com-
pleta de PEVs está disponí-
vel no site oficial da Prefei-
tura, através do LINK.

"Este descarte correto evi-
ta enchentes e alagamentos,
principalmente no período chu-
voso. Não descartar material
sólido em vasos sanitários
para evitar que as tubulações
se rompem causando buracos
e erosões nas vias também é
essencial", explica Panício.

A colaboração ativa dos
moradores também é impor-
tante para denunciar qualquer
tipo de ação irregular por
meio do aplicativo do progra-
ma Agenda Verde, disponível
gratuitamente para download
nas plataformas Google Play e
App Store. Para coibir essa
prática, a lei municipal Nº 873,
de 2001 (Código de Posturas),
prevê a aplicação de multas
para o descarte irregular de
resíduos em vias e áreas pú-
blicas. Os valores das pena-
l idades var iam de 25 a
10.000 UFMH (Unidade Fis-
cal Municipal de Hortolân-
dia). No caso do descarte
irregular em terrenos parti-
culares, a multa também
varia de 25 a 10.000 UFM.

Todo o conjunto de ações
que reforça a zeladoria em
Hortolândia faz parte do Novo
PIC (Programa de Incentivo ao
Crescimento). O Novo PIC con-
templa diversos serviços
que, juntos, irão contribuir
com o desenvolvimento in-
teligente e sustentável da
cidade nos próximos anos.

Educação
em Monte
Mor: fique
por dentro

A Prefeitura de Monte Mor,
por meio da Secretaria de Edu-
cação, com o objetivo de me-
lhor atender as crianças, soli-
citou à empresa prestadora de
serviços de transporte escolar
da rede municipal de ensino a
renovação da frota de ônibus
que atende os estudantes no
município, com veículos novos
0km. A demanda foi alcança-
da e irá promover mais segu-
rança e bem-estar aos alunos.
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Diretor:
Júlio Cesar Magalhães Ferreira

Rua Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP: 13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  (19)  9 7405-8921 (Whatsapp)
Email:comunicacaojornalmontemor@gmail.com /

Site: www.comunicacaojornalmontemor.com.br
Facebook: @comunicacaojornalmontemor

Instagran: @comunicacaojornalmm

Mais de 259
mil pessoas
passaram pela
73ª Festa do
Figo e 28ª
Expogoiaba
de Valinhos

Grandes artistas marca-
ram presença na 73ª Festa
do Figo e 28ª Expogoiaba de
Valinhos, que aconteceu en-
tre os dias 12 e 28 de janei-
ro, no Parque Monsenhor
Bruno Nardini, em Valinhos,
interior do Estado de São
Paulo. Além de uma grade
de shows repleta de varie-
dade de gêneros, a festa
ainda teve uma ampla pra-
ça de alimentação, exposi-
ção de frutas, atividades cul-
turais, parque de diversão,
entre outras atrações.

Mais de 259 mil pesso-
as passaram pelos três fi-
nais de semana da festa. No
dia 21 de janeiro, 42 mil
pessoas estiveram presen-
tes na festa - recorde abso-
luto de público em um único
dia na história do evento.
Com entrada gratuita todos
os dias, o evento contou
com o apoio da Prefeitura
Municipal de Valinhos, e
teve a realização, assim
como no ano passado, da
Organização Estrela, uma
das maiores empresas de
entretenimento do Estado
de São Paulo.

Com quatro palcos si-
multâneos espalhados pelo
parque, vários shows regi-
onais aconteceram todos os
dias. Grandes nomes da
cena musical brasileira es-
tiveram se apresentando na
festa como Zé Neto & Cris-
tiano, Ana Castela, Jorge &
Mateus, Pixote, Turma do
Pagode, Ira!, entre outros.
Sertanejo, pagode e rock
são alguns dos ritmos que
embalaram a festa e leva-
ram o público presente ao
delírio, além, é claro, das
inúmeras outras atrações. O
complexo teve o apoio e
monitoramento da Guarda Ci-
vil Municipal, Polícia Militar,

Segurança Privada e Equipe
de Brigadistas para garantir a
ordem e segurança.

"Conseguimos que os visi-
tantes, assim que entrassem
pelo portão principal, sentis-
sem o clima festivo. A alegria
e o aroma, que ficava no ar
com muita comida boa, acom-
panharam o público desde a
entrada até a saída. Além dis-
so, preparamos diversas atra-
ções, que aconteceram simul-
taneamente no Parque Muni-
cipal e contagiaram os visitan-
tes de todos os gostos e ida-
des pelos quatro cantos", des-
tacou Ricardo do Vale, presi-
dente da Comissão Organiza-
dora da 73ª Festa do Figo e
28ª Expogoiaba.

FESTA – A Festa do Figo é
comemorada todos os anos
desde 1939. Conhecida nacio-
nalmente como "Capital do
Figo Roxo", Valinhos realiza há
décadas a tradicional festa. O
evento conta com exposição e
venda de frutas, praça de ali-
mentação, shows, e claro,
muitas comidas típicas. A fes-
ta teve sua primeira edição
em 1939 e foi constituída para
juntar recursos financeiros
para a construção da Igreja
Matriz de São Sebastião (pa-
droeiro da cidade). O princi-
pal incentivador do festejo foi
o então jovem e recém-che-
gado padre Bruno Nardini.

Uma das criações dele foi
o Festival da Colheita, para a
população comprar muitas fru-
tas, entre elas o figo roxo. A
fruta que dá o nome à festa
veio através de um imigrante
italiano chamado Lino Busatto.
Ele chegou em Valinhos e implan-
tou, na década de 1910, a cria-
ção do figo roxo. Na mesma épo-
ca foi iniciada a produção da
fruta em larga escala por di-
versos produtores da região.

Equipes do Hospital Municipal de
Hortolândia montam exposição sobre
importância da higienização das mãos

Ação integra capacitação ministrada neste mês sobre o tema
Os profissionais de saúde

precisam seguir protocolos e
cuidados para proteger os pa-
cientes. Uma das principais
medidas de segurança é fazer
a higienização das mãos. Para
conscientizar sobre a impor-
tância dessa ação, as equipes
do Hospital Municipal Mario
Covas organizaram uma expo-
sição sobre o tema.

Os profissionais e servido-
res do hospital criaram mate-
riais explicativos, como carta-
zes e banners, para a exposi-
ção. O objetivo é reforçar a
importância de fazer a limpe-
za frequente das mãos a fim
de evitar que os pacientes te-
nham infecções. A exposição
é interna, voltada somente
para pessoas que atuam no
hospital, e fica em exibição
durante esta semana.

Os melhores trabalhos se-
rão premiados. A avaliação
será feita por uma comissão
julgadora formada por inte-
grantes da Secretaria de Saú-
de, da OS (Organização Soci-
al) BHCL (Beneficência Hospi-
talar Cesario Lange) e do Con-
selho Municipal de Saúde.

A exposição integra a ca-
pacitação sobre higienização
das mãos ministrada pela Pre-
feitura e a BHCL, neste mês. A
higienização das mãos é uma
das seis metas internacionais
de segurança do paciente pre-

conizadas pelas entidades
OMS (Organização Mundial da
Saúde) e JCI (Joint Commissi-
on International).

As seis metas são: Identi-
ficação correta do paciente;
Melhoria na comunicação
entre profissionais de saú-
de; Melhorar a segurança
na prescrição, no uso e na
administração de medica-
mentos; Assegurar cirurgia
correta; Higienização das
mãos para prevenir infec-
ções aos pacientes; e Redu-
ção de danos ao paciente em
decorrência de quedas.

Desde setembro do ano
passado, a Prefeitura e a
BHCL iniciaram um ciclo de
capacitações sobre as seis
metas. Em cada mês foi fei-
ta uma capacitação sobre
uma meta. A sexta meta,
Redução de danos ao paci-
ente, será abordada na pró-
xima capacitação, que será
realizada em fevereiro.

O diretor da Atenção
Hospitalar de Urgência e
Emergência e coordenador
do SAMU (Serviço de Atedi-
mento Móvel de Urgência)
de Hortolândia, Renato Lo-
pes Machado, salienta que
a higienização das mãos é
um processo primordial no
combate à infecção hospita-
lar. "A exposição foi impor-
tante para agregar os pro-

fissionais do hospital, esti-
mulando a  c r i a t i v idade
deles no sentido de cons-
cientizar a importância da
hig ien ização das mãos.
Para nós gestores ver o

empenho dos prof iss io-
nais e tanta dedicação é
algo muito importante para
o desenvolvimento e a qua-
lificação do ambiente hos-
pitalar", destaca o diretor.

Procon de Hortolândia orienta sobre
golpes de serviços de bancos

Órgão da Prefeitura orienta o consumidor a não atender ligação
telefônica em nome de banco que seja suspeita

A tecnologia digital e os
aplicativos facilitam a realiza-
ção de serviços bancários e
transações comerciais. Mas,
por outro lado, a tecnologia
também tem sido utilizada por
terceiros para aplicar golpes
nos consumidores. Por isso, o
Procon de Hortolândia, órgão
vinculado à Prefeitura, orienta
a população para evitar a ação
desses criminosos.

De acordo com a diretora
do órgão, Lenita Sostena de
Souza, os golpistas entram em
contato com o consumidor por
meio de ligação telefônica ou
via WhatsApp. Eles fingem ser
funcionários de bancos, insti-
tuições financeiras ou opera-
doras de cartão de crédito para
oferecer algum tipo de serviço
ou produto. Ou então alegam
ter encontrado alguma situa-
ção irregular na vida financei-
ra do consumidor, tais como
movimentação suspeita na
conta bancária, compra de alto
valor no cartão de crédito ou
nome negativado no SPC (Ser-
viço de Proteção ao Crédito)
ou Serasa.

A partir do contato, os gol-
pistas tentam conquistar a con-
fiança do consumidor por meio
da chamada engenharia soci-
al, que são técnicas de mani-
pulação psicológica para indu-
zir o consumidor a fornecer
dados pessoais, senhas de
cartão ou outras informações.
Ao conquistar a confiança do
consumidor, o golpista faz com
que ele acesse um link ou bai-
xe um programa para que pos-
sa ter acesso remoto ao celu-
lar do consumidor e ao aplica-
tivo do banco onde ele tenha
conta.

"Os golpistas são ardilosos
e encantadores. São treinados
para isso, portanto, o consu-
midor deve ter cuidado! Caso
o consumidor receba alguma
ligação estranha, sempre des-
confie e não atenda. Também
não deve acessar nenhum link
duvidoso ou baixar algum tipo
de programa suspeito que,
porventura, receba pelo What-
sApp. Se caso atender a liga-
ção, o consumidor não deve
fornecer seus dados, tampou-
co senhas bancárias ou de car-

tão. Também não deve tirar
foto do rosto", alerta Lenita.

A diretora ainda orienta
que se o assunto for relacio-
nado à conta bancária, o con-
sumidor deve procurar o ban-
co para ter esclarecimentos
sobre o que está acontecen-
do.

REGISTRAR BO
Caso o consumidor tenha

sofrido algum golpe desse tipo,
a diretora do Procon Hortolân-
dia orienta para que ele regis-
tre um BO (Boletim de Ocor-
rência) e entre em contato
com o banco para relatar o
caso e exigir a devolução da
quantia que foi furtada pelo
golpista. A culpa não é do con-
sumidor de isso ter aocnteci-
do, uma vez que os bancos têm
o dever de garantir a seguran-
ça dos produtos e serviços uti-
lizados por seus clientes. Caso
o banco se recuse a fazer a
devolução da quantia, o con-
sumidor deve procurar o Pro-
con e outros órgãos de defesa
e proteção, e caso seja neces-
sário, entrar com um proces-
so judicial contra o banco.

Os consumidores também
devem estar atentos e descon-
fiar de qualquer quantia em
dinheiro de origem desconhe-
cida que tenham recebido ou
sido depositada na conta.
"Caso isso ocorra, orientamos
para que o consumidor não

utilize a quantia em dinheiro
recebida. Os golpistas, supos-
tamente em nome de algum
banco, depositam o dinheiro
na conta, e depois entram em
contato com o consumidor, ale-
gando que foi um depósito er-
rado. Então, os golpistas di-
zem que o consumidor deve
fazer a devolução mediante
pagamento de um boleto",
alerta a diretora.

PREVENÇÃO
O consumidor deve tomar

algumas medidas para se pro-
teger e evitar cair em golpes.
A diretora Lenita Sostena de
Souza recomenda fazer a ati-
vação da confirmação do
WhatsApp em duas etapas.
Outra medida importante é
evitar compartilhar o código de
verificação do WhatsApp com
amigos e familiares.

Se o consumidor tem ce-
lular com a funcionalidade de
impressão digital, ele deve ati-
var o bloqueio instantâneo. A
medida é para evitar acesso
ao WhatsApp caso o celular
seja roubado.

A diretora reforça uma vez
mais que o consumidor sem-
pre desconfie quando receber
alguma mensagem de pessoa
que pede dinheiro ou ajuda
para resolver algum problema
financeiro.

Já para efetuar transa-
ções via PIX, ao escanear o QR

code, a diretora orienta o con-
sumidor a sempre confirmar o
valor e o nome de quem rece-
berá o depósito, evitando as-
sim que a transferência seja
feita para algum conta errada
ou suspeita, principalmente se
o QR code for adulterado.

O consumidor jamais deve
compartilhar com ninguém sua
senha de banco, e que não
deve confundí-la com a chave
PIX, que pode ser o número
do CPF (Cadastro de Pessoa
Física), telefone ou e-mail.
Outra medida de segurança
importante é que o consumi-
dor faça a transferência do PIX
por meio de sua rede de in-
ternet privada e evite fazê-la
via Wi-fi aberto de estabeleci-
mentos que podem ser a en-
trada de vírus para o celular
do consumidor.

Em caso de dúvidas, mais
orientações, ou ainda para re-
gistrar reclamação de algum
banco ou instituição financei-
ra, a população pode entrar
em contato com o Procon de
Hortolândia pelos telefones
(19) 3965-1400 ramal 7034 ou
(19) 3819-1024 ou ainda pelo
WhatsApp (19) 99635-4208. O
órgão fica dentro do HORTO-
FÁCIL, localizado na rua Argo-
lino de Moraes, 405, Vila São
Francisco. O atendimento é de
segunda a sexta-feira, das
8h30 às 16h.
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CONTRATA
       AJUDANTE GERAL COM EXPERIÊNCIA EM RECICLAGEM

       EMPILHADERISTA COM EXPERIÊNCIA  COMPARECER COM CURRÍCULO
NA RUA JOÃO PAULO GINEFRA, 80,JARDIM PANORAMA, MONTE MOR/SP

MONTE MOR É NOTA A
Nos últimos três anos,

Monte Mor alcançou NOTA A
no CAPAG - Capacidade de
Pagamento, órgão do Gover-
no Federal que avalia a capa-
cidade financeira de todos os
municípios do país.

O Tesouro  Nac iona l
Transparente é um portal li-
gado ao Governo Federal
que disponibiliza informa-
ções geradas ou consolida-
das pelo Tesouro Nacional e
dá aos usuários, de forma
pública, acesso a informa-
ções importantes relaciona-
das às unidades da federa-
ção e seus municípios no
que diz respeito à saúde fi-
nanceira das municipalida-
des. No órgão, Monte Mor
possui a avaliação máxima
em excelência de gestão fi-
nanceira, ou seja, NOTA A.

Segundo o portal, Monte
Mor atingiu todos os índices e
indicadores necessários para
fazer do município um excelen-
te pagador, já que possui uma
saúde financeira equilibrada e
em melhoria em todos os que-
sitos, adimplência financeira,
encaminhamento das contas
anuais, aplicação mínima de
recursos em saúde, aplicação
mínima de recursos em edu-
cação, e em outras questões,
possuindo liquidez suficiente
para não apenas cumprir com
sua obrigações financeiras,
como também para obter cré-
dito para poder fazer investi-
mentos.

A NOTA A atribuída ao
município de Monte Mor pelo
Tesouro Nacional Transparen-
te é mais uma comprovação

de que a saúde financeira do
município, apesar do quadro
desolador da Prefeitura quan-
do foi recebida pela atual ad-
ministração, como herança da
administração passada, tem
sido, pouco a pouco, com mui-
to trabalho e competência téc-
nica, resolvida.

Mesmo os indicadores do
IEG-M, se avaliados detalhada-
mente, mostram que a degra-
dação das contas públicas de
Monte Mor se deu em anos
anteriores ao ano de 2021,
quando teve início a atual ad-
ministração do prefeito Edival-
do Brischi. E, mesmo com Nota
C atribuída pelo TCESP, em
diversas áreas houve melho-
ra, indo de C para C+ e de C
para B. Apesar do rigor do
TCESP, as contas do município,
nos últimos dois anos, referin-
do-se aos anos anteriores, fo-
ram positivamente vistas, 2021
teve as contas aprovadas e em
2022 as contas receberam
parecer favorável, o que deve
se repetir em 2023 e 2024.

CONTAS APROVADAS,
CREDIBILIDADE E CRÉDI-
TO – O bom trabalho de ges-
tão ,  imp lementado em
2021, rendeu, de forma his-
tórica para o município de
Monte Mor, as contas de
2021 aprovadas pelo Tribu-
nal de Contas do Estado de
São Paulo (TCESP) e, em 13
junho de 2023, aprovadas
em Sessão Ordinária da Se-
gunda Câmara. As contas de
2022 estão no mesmo cami-
nho, com parecer favorável
do Tribunal e da Segunda

Câmara.  Para Monte Mor, o
feito é histórico, já que há
muitos anos as contas do
município não eram aprova-
das pelo TCESP. Agora fo-
ram seguidamente aprova-
das, mostrando que a seri-
edade no trabalho tem dado
à Prefeitura de Monte Mor,
graças a essa nova gestão,
não apenas aprovação, mas
também credibilidade e cré-
dito com boas instituições
financeiras, como a Caixa
Econômica Federal e o Ban-
co do Brasil, permitindo ao
município o controle dos
gastos e acesso a crédito
para investimentos maiores.

Para o prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, o resul-
tado não é de todo negativo,
pelo contrário, o resultado
mostra que a cidade tem feito
uma boa gestão de seus re-
cursos, já que houve melhori-
as. Levando em conta o rigor
do TCESP, ainda segundo o
prefeito, neste quesito em es-
pecial, o IEG-M do TCESP, e
uma possível comparação com
outros municípios, que não é
uma preocupação para Monte
Mor, já que a preocupação e o
cuidado é apenas com o mu-
nicípio, a Nota C não surpre-
ende, não negativamente. O
importante é que as contas
públicas de Monte Mor foram
aprovadas em 2021 e 2022, e
serão aprovadas em 2023, já
que o trabalho sério segue
sendo feito. O fato é histórico
e também de forma histórica
Monte Mor recebeu NOTA A
em crédito também. Hoje, e
isso tenho orgulho de dizer,

Monte Mor é um município vis-
to com outros olhos pelo Go-
verno do Estado, pelo Gover-
no Federal e também por ins-
tituições financeiras importan-
tes, como o Banco do Brasil e
a Caixa Econômica Federal.

A HERANÇA DE DÍVI-
DAS E DESCRÉDITO – O pro-
blema inicial, segundo a secre-
tária de Finanças de Monte
Mor, Silvana Zanetti, é que o
processo de transição não foi
nem de perto o adequado, fal-
tou diálogo, faltou informação
e faltou principalmente trans-
parência. O que encontramos,
ainda segundo a secretária, foi
algo muito pior do que imagi-
návamos, já havia uma degra-
dação quase inexplicável.

A Prefeitura de Monte Mor
devia muito para muita gente.

Fornecedores, alguns deles
essenciais ao funcionamento
da prefeitura, das secretarias
e departamentos da adminis-
tração pública municipal, de
serviços prestados à municipa-
lidades, simplesmente não
queriam e não podiam mais
prestar os serviços que pres-
tavam, já que não recebiam.
Só de débitos em energia,
eram mais de 500 mil reais
devidos à CPFL; em água, com
a SABESP, eram mais de 200
mil e em telefonia mais de 150
mil. Em rescisões com servi-
dores não pagos, eram mais
de 250 mil; mais de 1 milhão
com fornecedores. Fora os
precatórios e as licenças prê-
mio que não estavam em dia.

Com o IPREMOR, a maior
dívida deixada pela antiga ges-
tão anterior, era em torno de

R$ 130.000.000,00 (cento e
trinta milhões de reais), valor
que vem sendo pago mensal-
mente no valor de
R$1.500.000,00 (hum milhão
e quinhentos mil reais). Por
conta dos pagamentos esta-
rem sendo feitos em dia, foi
concedido junto ao Ipremor um
desconto no recolhimento da
alíquota patronal de 32,22%
para 25,38%.

Apesar de uma herança
que se pode chamar de maldi-
ta, concluiu Silvana Zanetti, o
trabalho realizado até aqui
sanou muito disso e a casa,
como sempre dizemos, está
finalmente em ordem, mos-
trando que uma boa gestão
pública não só é desejável
como também é possível, e foi
feita em 21, 22, 23 e será fei-
ta agora em 24.

Prefeitura de Monte Mor que
já possibilita acesso ao IPTU
2024 por seus canais digitais
começa sua entrega física em
novo formato neste mês de
fevereiro, através do Correios.

A Prefeitura de Monte Mor,
por meio da Secretaria de Fi-
nanças, informa que a distri-
buição de carnês do IPTU (Im-
posto Predial e Territorial Ur-
bano) 2024 começa a ser fei-
ta a partir deste mês de feve-
reiro pelos Correios, e que
o tributo chega em novo for-
mato para o contribuinte em
sua residência, em guias e
não mais como carnê. A
nova diferença na edição de
seu formato gera economia
para os cofres públicos, e
esse valor pode ser aprovei-
tado em outras demandas
necessárias no município. A
cota única prevê desconto de
10%, e tem vencimento para
o dia 11 de março.

Existe ainda outras possi-
bilidades de acessar o IPTU
2024, e emitir sua impressão
digitalmente pelo site da Pre-
feitura de Monte Mor https://
www.montemor.sp.gov.br/
selecionando a opção "Portal
do Cidadão", clicando em
"IPTU Digital - Carnê comple-
to 2024", e inserir o número
da inscrição, que se encontra
em seu carnê anterior de
IPTU. Ou ainda pelo canal ele-
trônico "Facilite Monte Mor",
ferramenta que também ofe-
rece através do WhatsApp o

serviço de acesso ao formato
digital das guias de IPTU, que
pode ser obtido pelo link ht-
tps://wa.me/5519991730550.

A opção de parcelamento
não disponibiliza desconto, e
é dividida em 10 parcelas, com
a primeira sendo para o dia 11
de março. As demais parcelas
que seguem até o mês de de-
zembro, tem datas de venci-
mento programadas entre os
dias 10 e 12 de cada mês.

Segundo a secretária de
Finanças de Monte Mor, Silva-
na Zanetti, é importante veri-
ficar os dados na guia, como
vencimento, valor, localização
do imóvel, e nome do compro-
missário/responsável, antes
de efetuar o pagamento.

A secretária de Finanças,
Silvana Zanetti, ainda acres-
centou: "É indicado efetuar os
pagamentos somente em ban-
cos credenciados, como nas
agências da Caixa Econômi-
ca Federal e Casas Lotéri-
cas, nos terminais de auto-
atend imento e  in ternet
banking, da Caixa, Banco do
Brasil, Bradesco, Santander
e Itaú, e inclusive até o ven-
cimento o boleto pode ser
pago ainda com Pix, através
do QrCode inserido no pró-
prio boleto".

Com apoio da Prefeitura, Monte Mor
recebe evento esportivo de MMA

No sábado, dia 27 de ja-
neiro, com apoio da Secre-
taria de Esportes, Monte Mor
foi palco da edição #22 2024
da New Chance - Rei Fight
de MMA (Mixed Martial Arts
- Artes Marciais Mistas), re-
a l i zado pe la  Domin ium
Championship, no Ginásio
Durval Gonçalves.

O evento com entrada
solidária arrecadou uma
grande quantidade alimen-
tos, que serão revertidos
para ações sociais no muni-
cípio, e contou ainda com a
presença do Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
acompanhado pela primei-
ra-dama, Elaine Ravin Bris-
chi, do secretário de Espor-
tes, João Muro, e de outras
autoridades municipais.

Para o secretário de Es-
portes de Monte Mor, João
Muro, o evento muito orga-
nizado reuniu muitos espec-
tadores, que vibraram e tor-
ceram muito. "Monte Mor
por meio da administração
do Prefeito Edivaldo Brischi,
vem dando passos muito sig-
nificativos na promoção dos
esportes, abrangendo mui-
tas modalidades, fomentan-
do ganhos positivos para a
população", mencionou o
secretário Muro.

Segundo o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,

receber eventos esportivos
em Monte Mor, além do in-
centivo a prática de ativida-
des físicas, engajar jovens
a se interessarem por es-
portes, ainda torna o muni-
cípio atrativo. "O esporte é
uma importante ferramenta
de inclusão, e incentivo a
muitas áreas do município,
como turismo, ou ainda ao
fomento da própria econo-
mia. Os visitantes durante
os eventos promovidos e
sediados pela Prefeitura,
podem conhecer melhor a
cidade e com isso movimen-
tam também nosso comér-
cio local" acrescentou o pre-
feito Edivaldo Brischi.

O MMA é um esporte de
combate que reúne tanto
golpes em pé quanto técni-
cas de luta no chão de di-
versas modalidades de com-
bate, e a estrutura do even-
to em Monte Mor contou
com o octógono, com medi-
das oficiais, som e ilumina-
ção, para receber os 25
combates.

Os alimentos doados no
evento esportivo serão rever-
tidos para as ações sociais do
município.

Est iveram presentes
no evento esportivo o Pre-
feito de Monte Mor, Edival-
do Brischi, acompanhado
pela primeira-dama, Elai-

ne Ravin Brischi, o secre-
tár io de Esportes, João
Muro; o secretário de Cultu-
ra e Turismo, Marcelo Lírio; o
secretário de Defesa Civil,
Vanduir Prado Moitinho; o

diretor de Esportes, Davi
Leandro; a chefe de Cultura,
Amanda Caldeira; o diretor
Renato Pavanelli; o verea-
dor Pavão (MDB); e outras
autoridades municipais.
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Secretaria de Segurança de Monte Mor fortalece
equipes da GCM com novos equipamentos

A Guarda Civil Municipal
de Monte Mor, a GCM, conti-
nuou a receber novos equi-
pamentos para equipar o
efetivo, e nesta semana, as
equipes Maria da Penha e
FUNAM, foram munidas com
novas ferramentas de traba-
lho, com o objetivo de tra-
zer melhorias no desenvol-
vimento das atividades do
efetivo no município, se-
guindo com o compromisso
da administração do Prefei-
to de Monte Mor, Edivaldo
Brischi, de melhor atender a
população.

Na ocasião que contou com
a presença do secretário de
Segurança, Adriano Vieira Ser-
ra, do comandante da Guarda,
Alan de Souza Kanashiro, e do
subcomandante da GCM, José
Rogério Leite, foi entregue aos
GCMs Daniela (Maria da Pe-
nha), e Ester e Da Silva (FU-
NAM), dois novos computado-
res, e ainda um novo retropro-
jetor, para complementar os
referidos departamentos.

Segundo o secretário de
Segurança, Adriano Vieira
Serra, tornar o ambiente de

trabalho mais preparado e
adequado com novos equi-
pamentos é de grande im-
portância para a eficiência
dos serviços desenvolvidos
pela força de Segurança
Municipal. "A GCM continua
a conquistar avanços, e a
ter sua dedicação e empe-
nho reconhecidos na admi-
nistração do Prefeito Edi-
valdo Brischi, que não tem
medido esforços para ga-
rantir a segurança da po-
pulação", completou o se-
cretário Serra.

O comandante da Guarda
Civil Municipal, Alan de Sou-
za Kanashiro, menciona ain-
da que a aquisição dos novos
equipamentos foi obtida em
parceria com Ministério Públi-
co e com o Tribunal de Justi-
ça, que através de verbas de
transações processuais, pude-
ram atender a solicitação da
Guarda. "É um trabalho em
conjunto de ambas as partes,
na busca permanente por efe-
tividade nos trabalhos promo-
vidos em prol do bem-estar e
proteção da comunidade",
concluiu o comandante Alan.

Esportes e Lazer da
Prefeitura de Nova

Odessa abre inscrições
para Campeonato
Minicampo 2024

A Secretaria de Esportes
e Lazer da Prefeitura de Nova
Odessa abre a partir de terça-
feira (06/02) as inscrições
para o Campeonato Municipal
de Futebol Minicampo 2024.
Os times e clubes interessa-
dos terão até o próximo dia 22
de fevereiro para se inscrever.
As fichas devem ser retiradas
junto ao órgão - que fica no
Ginásio Municipal de Esportes
Jaime Nércio Duarte, no Jar-
dim Santa Rosa -, durante o
horário de expediente.

Serão aceitas inscrições
de clubes amadores e também
de grupos de amigos ou de
empresas do município que
praticam a modalidade. É bom
lembrar que a competição de
2024 vai começar mais cedo,
diferentemente dos anos an-
teriores, com jogos já a partir
do início de março.

"O Campeonato de Mini-
campo é direcionado aos clu-
bes do futebol de campo da
cidade, mas também podem
participar outros interessados,
desde que tenham vínculo com
a cidade", explicou o secretá-
rio municipal de Esportes e
Lazer, o educador físico Renan
Reis.

Na final da edição de 2023,
o EC Triunfo foi campeão do
Minicampo ao bater o Esfer/
Matsubara por 2 a 1. Foi a se-
gunda edição da competição,
retomada pela atual gestão
municipal em 2022 - ano em
que a taça havia ficado exata-
mente com o Matsubara, do
Jardim Eneides.

A bola vai rolar a partir do
início de março, com partidas
previstas para acontecer nos
diversos campos oficiais da ci-

dade, inclusive o Estádio Mu-
nicipal Natal Gazzetta, cujos
gramados terão suas medidas
"reduzidas" com fitas ou fai-
xas pintadas para as dimen-
sões do minicampo - como
vêm acontecendo.

O secretário-adjunto José
Henrique de Carvalho disse
que a expectativa é grande
para o Campeonato, tendo em
vista o sucesso dos anos an-
teriores. "Estamos confiantes
e esperamos que seja um su-
cesso, pois ano passado tive-
mos a participação de dezoito
times, divididos em três gru-
pos", declarou, ele que tam-
bém é árbitro.

As informações do regula-
mento, com divisão dos gru-
pos e tabela dos jogos, por
exemplo, serão divulgadas
posteriormente, quando for
definida a abertura da compe-
tição.

Para o prefeito Cláudio
Schooder (o Leitinho), grande
incentivador de todas as mo-
dalidades, "o Esporte tem um
papel fundamental na vida das
pessoas, porque promove o
bem-estar mental e a saúde
do corpo". "Nossa gestão tem
apoiado e incentivado o espor-
te para todas as faixas etári-
as, com as Escolinhas de base
no futebol, vôlei, basquete,
handebol, judô, entre outras.
Convidamos as equipes a par-
ticiparem de mais esta impor-
tante competição do Minicam-
po", disse.

A sede da Secretaria Mu-
nicipal de Esportes fica no Gi-
násio de Esportes Jaime Nér-
cio Duarte, na Rua João Bas-
sora, nº 500, no Jardim Santa
Rosa.

Prefeitura de Nova Odessa abre
inscrições para nova etapa da

castração de pets de famílias carentes
Desde 2021, o Programa Municipal lançado pelo prefeito Leitinho

já promoveu operações de 2.400 pets "sem raça definida"
O prefeito - e médico ve-

terinário - Cláudio Schooder (o
Leitinho) anunciou nesta quin-
ta-feira (1º/02) que a Prefei-
tura de Nova Odessa vai abrir
inscrições para uma nova eta-
pa do Programa Municipal de
Castração e Microchipagem
Gratuitas, com mais 150 vagas
para cães e gatos de famílias
vulneráveis e tutores voluntá-
rios da causa animal. Nas ope-
rações, será usado novamen-
te o "Castramóvel".

Contratado pela primei-
ra vez nas duas etapas de
2023 do programa munici-
pal, o ônibus adaptado como
ambulatório conta com a in-
fraestrutura necessária, in-
cluindo sala de preparo, pa-
ramentação, centro cirúrgi-
co, esterilização de materi-

ais e local apropriado para
o pós-operatório.

As inscrições para a pri-
meira etapa de 2024 come-
çam na segunda-feira (05/02)
e prosseguem até o dia 23/
02, e podem ser feitas de se-
gunda a sexta-feira, nos dias
úteis, das 8h30 às 11h e 13h
às 15h30, na Central de Aten-
dimentos do Paço Municipal,
que fica na Avenida João Pes-
soa, nº 777, no Centro.

Só podem participar do
programa de castração pro-
prietários de cães e gatos que
morem em Nova Odessa e
que sejam de famílias de bai-
xa renda. São operados, pre-
ferencialmente, os animais
SRD (Sem Raça Definida).
Também são beneficiados tu-
tores voluntários, que cuidam

de animais abandonados e re-
colhidos nas ruas.

Defensor da causa animal
na cidade e na região, o pre-
feito Leitinho reforçou a im-
portância da castração e da
microchipagem como formas
de evitar o abandono e os
maus-tratos, pois evita as
crias indesejadas - que mui-
tas vezes acabam em caixas
de papelão em áreas verdes e
estradas rurais.

"Eu, como médico vete-
rinário, sei da importância
da castração dos nossos ani-
mais. Então fico feliz de po-
dermos proporcionar mais
esse serviço, que beneficia
não só a população de Nova
Odessa, mas também seus
queridos animais de estima-
ção", disse o prefeito.

Trata-se da terceira edição
anual do programa, iniciado
em 2021 pela atual gestão.
Entre 2021 e 2022, as duas
primeiras edições promove-
ram a castração e microchipa-
gem gratuitas de 1.900 pets de
famílias vulneráveis da cidade,
bem como de animais comu-
nitários sob cuidados de volun-
tários da causa animal da ci-
dade. Ano passado, foram
atendidos mais 500 animais.

Quem se inscrever deve fi-
car atento ao telefone e aguar-
dar a ligação da equipe do Setor
de Zoonoses da Prefeitura. Isto
porque, como em todas as
etapas anteriores, não haverá
atendimentos "de portas aber-
tas", ou seja, não agendados:
só será convocado quem se
inscrever previamente.

Fundo Social da Prefeitura de Nova Odessa
retoma na segunda-feira (05/02) as ativida-

des aos idosos do Programa da Melhor Idade
O Fundo Social de Solida-

riedade da Prefeitura de Nova
Odessa retoma na próxima
segunda-feira, dia 05 de feve-
reiro, as atividades destinadas
aos frequentadores do Progra-
ma Municipal da Melhor Idade.
A programação gratuita para
cidadãos com 60 anos ou mais
conta com aulas de ginástica,
dança coreografada e hidrogi-
nástica, coral, jogos de mesa,
vôlei e bingo recreativo, entre
outras opções, e são realiza-
das no recém-reformado Espa-
ço Melhor Idade, junto à sede
do Fundo Social, na Rua Hei-
tor Penteado, no Centro.

A presidente voluntária do
órgão, Rose Miranda, está na
expectativa de um excelente
ano para os idosos novaodes-
senses. "Da mesma forma que
encerramos 2023 com o cora-
ção cheio de alegria e gratidão,
por fazer a diferença na vida
dos nossos idosos, retomare-
mos no dia 05 de fevereiro a
programação voltada a eles,
com atividades diárias e mui-
tas novidades", disse.

Atualmente, são mais de
600 integrantes homens e mu-
lheres participando ativamen-

te das atividades do Progra-
ma da Melhor Idade da Pre-
feitura. Além da programação
semanal, com atividades físi-
cas, o órgão sempre oferece
novidades no decorrer do ano
- incluindo passeios para lo-
cais turísticos e eventos es-
peciais em datas comemora-
tivas, como a "Páscoa com a
Melhor Idade", com direito à
"caçada aos ovos" de choco-
late no Bosque Manoel Jorge.

CARNAVAL – Destaque
ainda para o "Carnaval Melhor
Idade", que atrai os idosos -
a maioria devidamente fanta-
siados para uma matinê para
lá de animada e especial. A
"folia" de 2024, promovida em
parceria com o Departamen-
to de Cultura e Turismo da
Prefeitura, já tem até data
para acontecer: na próxima
sexta-feira, dia 09 de feverei-
ro, no período da tarde, para
idosos já cadastrados no Pro-
grama.

Bom ressaltar ainda o sen-
sacional concurso "Miss e Mis-
ter Melhor Idade", projeto res-
gatado pela atual Gestão Mu-
nicipal no ano passado, no

qual os vencedores da etapa
ganharam hospedagem em
hotel de Serra Negra com di-
reito a acompanhantes. E a ci-
dade contou ainda com repre-
sentantes na etapa estadual do
concurso, realizada em no-
vembro na capital.

"É gratificante ver a ale-
gria da nossa Melhor Idade.
Ano assado, levamos os nos-
sos idosos a passeios em
Jaguariúna (na Maria Fuma-
ça), Pedreira, Holambra, e
no nosso lindo Jardim Botâ-
nico Plantarum de Nova
Odessa. Procuramos ofere-
cer uma gama de atividades
diárias. Temos ainda a 'Ter-
ça D', que é mais uma inici-
ativa da gestão do prefeito
o Leitinho (Cláudio Schoo-
der) e do vice Mineirinho
(Alessandro Miranda) para
oferecer toda semana algo
diferente aos frequentado-
res cadastrados junto ao Fun-
do Social de Solidariedade",
completou Rose Miranda.

COMO PARTICIPAR –
As inscrições para os inte-
ressados em fazer parte do
Programa Municipal da Me-

lhor Idade são feitas diaria-
mente, em horário comer-
cial, na sede do Fundo So-
cial de Solidariedade, que
fica na Rua Heitor Pentea-
do, nº 199, no Centro, em
frente ao IZ (Instituto de
Zootecnia).

Para se inscrever, basta
ter 60 anos ou mais e mo-
rar em Nova Odessa. É ne-
cessário apresentar origi-
nais de RG e Título de Elei-
tor (se tiver), além de duas
fotos 3x4 recentes (para a
confecção da ficha de ca-
dastro, que vale para todas
as atividades gratuitas ofe-
recidas pelo Programa da
Melhor Idade).

Para comprovar a resi-
dência em Nova Odessa, o
morador pode apresentar
conta de água, luz ou tele-
fone e Cartão SUS, no pró-
prio nome ou no nome do
cônjuge. Também é neces-
sário o atestado médico atu-
alizado garantindo que o
idoso está apto a fazer ati-
vidades físicas. O documen-
to pode ser obtido em qual-
quer uma das 7 UBSs (Uni-
dades Básicas de Saúde).
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Zoonoses da Prefeitura de Nova
Odessa vai nebulizar bairros

com casos positivos de dengue
Para combater os focos do

mosquito Aedes aegypti -
transmissor do vírus da den-
gue, zika e chikungunya -, a
Prefeitura de Nova Odessa se-
gue com ações diárias. Além
do serviço ininterrupto casa a
casa e de remoção de criadou-
ros (retirada de materiais in-
servíveis), o Setor de Zoono-
ses da Secretaria de Saúde
anunciou que vai retomar tam-
bém a nebulização veicular nos
bairros com casos confirma-
dos da doença, como 23 de
Maio, Jardim Monte das Olivei-
ras, Jardim Jequitibás e Jardim
Santa Rita 2.

A ação foi autorizada pelo
prefeito Cláudio Schooder (o
Leitinho) nesta quarta-feira
(31/01), em reunião com a
secretária municipal de Saú-
de, Jaqueline Serrano, e a en-
carregada pela Zoonoses, a
veterinária Paula Faciulli.
Como lembrou o prefeito, "a
dengue mata, então é impor-
tante a união de todos" contra
o mosquito transmissor da
doença.

"Com a retomada da ne-
bulização, a Prefeitura está
intensificando as ações e ori-
entações visando combater à
dengue em nossa cidade. Esse
trabalho de combate ao mos-
quito é permanente em Nova
Odessa", afirmou Leitinho.

O trabalho de nebulização,
também conhecido como "fu-
macê", abrangerá os bairros
onde foram registrados casos
da doença. "O bloqueio é mui-
to importante para interrom-
per a transmissão da dengue.

Porém, é imprescindível a po-
pulação cuidar do quintal, eli-
minando os criadouros. Pois
se não houver a colaboração
dos moradores, as larvas do
mosquito se desenvolvem, re-
tomando todo o ciclo", justifi-
cou a veterinária.

"A larva vive e se repro-
duz dentro e ao redor das ca-
sas, especialmente em locais
com água parada. Agindo uma
vez por semana já interfere no
desenvolvimento do vetor, uma
vez que seu ciclo de vida, do
ovo ao mosquito adulto, leva
de 7 a 10 dias. Este trabalho
impede que larvas e pupas do
mosquito cheguem à fase adul-
ta, freando a transmissão das
doenças. Para tanto, vamos
intensificar as ações com o
serviço de nebulização num
raio de até nove quadras da
casa infectada", explicou Pau-
la Faciulli.

TODOS JUNTOS – Leitinho
- que é médico veterinário por
formação - destacou ainda ser
"muito importante que a po-
pulação também colabore para
evitar a proliferação do mos-
quito, destinando corretamen-
te os resíduos. Também é fun-
damental evitar o descarte ir-
regular de lixo e entulhos em
terrenos baldios, áreas verdes,
ruas e calçadas. Tudo isso aca-
ba se transformando em cria-
douros para o mosquito".

Ano passado, os agen-
tes da Prefeitura realizaram
mais de 54,3 mil ações, vi-
sitados 34,1 mil imóveis du-
rante a semana e, nos mu-

tirões aos sábados, foram
mais 6,1 mil imóveis visto-
riados. Mais de 5,1 mil reci-
pientes e objetos considera-
dos criadouros em potenci-
al para as larvas do Aedes
foram removidos, lotando
dezenas de caminhões com
lixo e materiais inservíveis
em gera l ,  como vasos ,
pneus e garrafas.

As visitas casa a casa
durante a semana, bem
como os arrastões aos sá-
bados, já recomeçaram em
2024. "Esse trabalho de re-
moção de criadouros é es-
pecialmente importante por-
que, historicamente, cerca
de 80% dos criadouros do
mosquito estão nos quintais
e dentro das residências. E

precisamos do apoio da po-
pulação, que também deve
eliminar constantemente de
suas casas quaisquer obje-
tos que possam acumular
água parada", explicou a
secretária de Saúde de Nova
Odessa, Jaqueline Serrano.

Apesar de todos os es-
forços, com ações de limpe-
zas e eliminação dos princi-

pais criadouros, somente
neste mês de janeiro já fo-
ram confirmados 18 casos
posit ivos de dengue em
Nova Odessa. Os munícipes
que identificarem possíveis
criadouros em terrenos bal-
dios devem comunicar o Se-
tor Municipal de Zoonoses,
pessoalmente ou por meio do
telefone (19) 3466-3972.

Economia de Nova Odessa cria 2,6 mil
novas vagas de emprego formal em

3 anos, comprova Novo Caged
Entre 2021 e 2023, são 2.613 empregos criados pelas empresas da

cidade - uma média de quase 900 novas vagas por ano
Pelo terceiro ano consecu-

tivo, o setor produtivo de Nova
Odessa criou novas vagas de
emprego com carteira assina-
da ao longo de 2023, compro-
vando mais uma vez a retoma-
da do crescimento da cidade
após o auge da pandemia de
Covid-19. Foram mais 318 pos-
tos de trabalho gerados em
2023, além dos 690 criados em
2022 e das 1.605 novas vagas
de 2021. Entre 2021 e 2023,
portanto, já são 2.613 empre-
gos criados pelas empresas da
cidade - uma média de quase
900 vagas por ano.

É o que comprova a mais
recente estatística oficial divul-
gada pelo Governo Federal. O
dado sobre contratações é
uma estatística oficial divulga-
da mensalmente pelo Ministé-
rio do Trabalho e Emprego,
através do Novo Caged. A
quantidade de empregos for-
mais criada ou perdida em
determinado período é o re-
sultado do total de admissões
de trabalhadores no mesmo
espaço de tempo, menos o
total de demissões.

Segundo o prefeito Cláu-
dio Schooder (o Leitinho), o
resultado positivo da criação
de empregos nos últimos três
anos é resultado do trabalho
da atual gestão municipal de
Nova Odessa na área de De-
senvolvimento, em busca de
um crescimento econômico
sustentável e de longo prazo
para a cidade.

"A Prefeitura voltou a ser
parceira dos empresários que
querem investir ou ampliar sua
produção e suas vendas. Por-
que essas empresas geram
emprego e renda para nossos
trabalhadores, além de mais
impostos para a própria Pre-

feitura investir em melhoria na
qualidade de vida da nossa
gente", afirmou Leitinho - que
sempre repete o mantra de
que "a geração de empregos
é o melhor programa social
que existe".

AÇÕES – O secretário
municipal de Desenvolvimen-
to Econômico e Social, Rafael
Brocchi, destacou algumas das
ações da Prefeitura em busca
de fomentar a criação de em-
pregos na cidade. A retomada
do crescimento começou pela
modernização da Lei de Incen-
tivo do ProdeNO (Programa de
Incentivo ao Desenvolvimento
Econômico de Nova Odessa),
em 2021.

Entre 2021 e 2023, foram
anunciadas as chegadas de ao
menos 15 empresas médias e
grandes, como os Centros de
Distribuição do Grupo SC (San-
ta Cruz)/Panpharma e da Lo-
caliza Veículos - entre outras.

Houve a realização de

duas edições do "Nova Odes-
sa +Barato: Outlet Municipal",
no Recinto da Feira da Rua
Anchieta, dois "Feirões do
Emprego" no Paço, a criação
da Nova Feira Noturna do Jar-
dim Santa Rita e Região, a cri-
ação do Novatec (Programa de
Orientação Profissional) dos
formandos do Ensino Médio, a
adoção do JEPP (Jovens Em-
preendedores: Primeiros Pas-
sos) do Sebrae e a criação da
Feira do Carro Usado.

A viabilização pela atual
gestão da instalação de uma
unidade do Corpo de Bombei-
ros na cidade também tem um
papel significativo na atração
de investimentos, pois bara-
teia os cursos de seguros em-
presariais.

E já está em fase adian-
tada de obras o ZED Mall
Nova Odessa, shopping cen-
ter em construção na Ave-
nida Carlos Botelho. A pre-
visão de inauguração é para
meados de 2024. O investi-

mento dos parceiros Inves-
titore Empreendimentos e
São José Investimentos che-
ga a R$ 45 milhões.

POUPATEMPO E CRET –
Por fim, a medida que tem o
maior impacto na qualidade
dos serviços e do atendi-
mento prestados ao traba-
lhador e aos empreendedo-
res e empresários de Nova
Odessa foi a viabilização da
instalação do Poupatempo Pau-
lista na cidade, na Rua Duque
de Caxias, nº 600.

Junto ao Poupatempo,
foi criado o novo Centro de
Referência do Empreende-
dor e Trabalhador, em par-
ceria com a Agemcamp, uni-
ficando diversos serviços
municipais - incluindo PLT
(Posto Local do Trabalho),
Procon, Sebrae Aqui, Banco
do Povo Paulista, a Junta do
Serviço Militar e a própria
sede da Secretaria de De-
senvolvimento.
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Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Monte Mor em Obras:
AMPLIAÇÃO
DE TUBULAÇÃO
A Secretaria de Planeja-

mento e Obras de Monte Mor,
que vem realizando serviços
de melhorias em diversos lo-
cais na cidade deu continuida-
de nas ações também em
uma obra de drenagem nesta
semana, com a ampliação da
tubulação para escoamento de
águas de chuva (pluvial), que
está em andamento no bairro
MOR-377, também conhecida
popularmente como estrada
do Magoga, que desde o co-
meço do ano de 2021, vem
recebendo serviços de melho-
ria, como limpeza, manuten-
ção e conservação.

As ações no local dão se-
quência no objetivo de cum-
prir com as demandas do
município, da atual admi-
nistração do Prefeito Edi-
valdo Brischi, e promover
constantemente avanços à
população de Monte Mor.

NOVOS ESPAÇOS
DE RECREAÇÃO
A Secretaria de Planeja-

mento e Obras de Monte Mor
vem promovendo a instalação
de Kit Play em locais que re-
ceberam a pavimentação da
base de concreto necessária
para a criação do espaço de
lazer e bem-estar para a po-
pulação, com trabalhos acon-
tecendo simultaneamente no Jar-
dim Paulista, Parque do Café, Jar-
dim São Gabriel e Jardim Nova
Alvorada. Essa é mais uma ação

que faz parte das constantes ati-
vidades da Prefeitura, por meio
da administração do Prefeito Edi-
valdo Brischi, na manutenção
e revitalização dos espaços
públicos do município.

A iniciativa dos Kits Plays
está sendo alcançada por in-
termédio de emenda impositi-
va dos vereadores Alexandre
Pinheiro (PTB), nos bairros
Jardim São Gabriel e Jardim

Paulista, e da vereadora Ca-
milla Hellen (Republicanos),
nos bairros Jardim Nova Alvo-
rada e Parque do Café.


